Congregazione dei Rogazionisti

Curia Generalizia

Via Tuscolana, 167 - 00182 Roma Tel. 06.7020751 - Fax 06.7022917 e-mail: segrgen@rcj.org

Il Superiore Generale

Roma, 8 de noviembre de 2024

Prot. nº 287/24 - es

Objeto: Nombramiento del P. René Ramírez como Obispo Auxiliar de Melbourne

A los MM. RR. Superiores de las Circunscripciones Rogacionistas A las Comunidades Rogacionistas y p. c. A la Familia Rogacionista

Muy queridos y queridas,

Hemos recibido la feliz noticia de que el Santo Padre, el Papa Francisco, ha nombrado al P. René Ramírez, de la Provincia de San Mateo, Obispo Auxiliar de la Archidiócesis de Melbourne (Australia).

El nombramiento, que ha cogido por sorpresa tanto al cohermano como a la Congregación, ha tenido lugar en el mes misionero de octubre, y la llamada le ha llegado al P. René, que llevaba algunos años trabajando con espíritu misionero en principio en la Archidiócesis de Melbourne y, después, en la Diócesis de Sandhurst (Australia), al cuidado de tres parroquias: Nagambie, Shepparton South y Rushworth.

El Arzobispo de Melbourne, Su Exc. Mons. Peter A. Comensoli, al conocer la noticia, declaró: «Estoy profundamente agradecido al Santo Padre por este don y esta bendición para nuestra archidiócesis. La archidiócesis de Melbourne es la más grande de Oceanía y hemos esperado mucho tiempo para tener nuestro complemento de obispos auxiliares para ayudar a servir al pueblo de Dios». Y añadió: «Tanto el P. Nguyen como el P. Ramírez son hombres que tienen un corazón para el Evangelio y una energía misionera para el pueblo de Dios. Son bien conocidos en la archidiócesis de Melbourne y ya han aportado una valiosa contribución a la vida de la Iglesia local. Sé que cada uno de ellos seguirá compartiendo sus dones distintivos y su apasionado compromiso con nuestras comunidades religiosas en los años venideros. Os pido vuestras oraciones mientras comienzan este nuevo recorrido en sus vidas ministeriales».

Nuestra gratitud se dirige también al Santo Padre por la confianza que pone en nuestra Congregación, y la exhortación a que hagamos todo lo posible para merecerla. Nos alegramos por el P. René y le acompañamos con nuestras oraciones, para que siga dando el Rogate a la Iglesia de Melbourne, siguiendo el ejemplo de nuestro Fundador, San Aníbal, que lo dio a conocer en Australia desde el inicio de su misión.

La Ordenación Episcopal tendrá lugar el 1 de febrero de 2025 en la Catedral de «San Patricio».

Que los Divinos Superiores bendigan abundantemente al P. René al emprender este importante servicio pastoral en la Iglesia de Melbourne.

Con este deseo, les saludo con afecto en el Señor.

(P. Bruno Rampazzo R.C.J.)

Sup. Gen.